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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
国家斉唱、奉仕の理想

会員42名 出席者30名 出席率71.43％ 修正76.19％
相山佳則、大江智宣、加藤 博、鈴木 勉、但木行久、田中道也、谷村一文、奈良康弘、
前田孝幸、水田孝志、山下卓巳、深尾幸夫

但木行久、奈良康弘（以上ＷＥＢガバナー公式訪問）

漆崎孝ガバナー、中美勝英ガバナー補佐（以上ガバナー公式訪問）
片庭隆暁（右肩骨折全快）

●誕生日祝い＝神田裕教、山口哲雄、志村孝幸、田中和洋、神田英一、国森和麿
累計 95.000円

●10月４日（月） 例会・理事会

●10月11日（月） 例会

●10月18日（月） 例会

●10月25日（月） 夜間例会

●11月１日（月） 例会・理事会

●11月８日（月） 例会

●11月15日（月） 例会

●11月22日（月） 特別休会

●11月29日（月） 夜間例会

■ 【経済と地域社会の発展月間・米山月間】 ■ 【ロータリー財団月間】

今日のプログラム

前回(10月４日)の記録 ・普通例会 +

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さん今日は本当にお久しぶりでございます、私は７月
に会長に就任いたしまして２回ほど例会で会務報告した後、
自らコロナに感染いたしまして本当に皆様にご心配おかけ
いたしました。娘夫婦が札幌から７月の22日からの４連休
に帰省致しました。実際、後でわかりましたが途中富良野
と美瑛に寄り、どうやら保健所の後のヒアリングでは富良
野の喫煙室で感染したのではないかと結論になりました。
まず婿さんが感染し土曜日に入院しました、我々濃厚接触
者になりましたので、次の日に私が感染致しました。また
次の日に娘が感染しました。全滅かなと思いましたが最後
の砦、家内だけは頑として濃厚接触者で終わりました。先
生にお話を聞いたところ、「日ごろから風邪をひかない人
は免疫力が高いのでやはりそこではキャッチしない」と、
クラスターになることだけは未然に防げました。

●そんな中でロータリークラブの例会も９月いっぱい緊急
事態宣言下の中で休会でした。９月９日にガバナー公式訪
問で漆崎ガバナー、中美ガバナー補佐と会長幹事懇談会を
開催させて頂き、その中でも話はやはりガバナーもコロナ
過を非常に心配しておりまして、来週執開催されます地区
大会のことも危惧されておりました。ガバナーの話では25
00地区の中でこのコロナ過でも一度も例会を休まないで開
催してるクラブもあると教えていただきました。来週の釧
路地区大会には是非来て欲しいということでした。
●７月に東京で57年ぶりに東京オリンピックが開催されま
した。私は８月２日まで入院してましたので、朝から晩ま
でオリンピック三昧でした。皆さんご存知の通り金メダル
が27個これは国別ランキング第３位です。メダル総数では
58個で国別ランキングでは５位です。コロナ過での東京オ
リンピック開催は世界的に評価されたと感じました。来年
の冬季オリンピック北京大会に繋がればと思います。
●９月12日士別市長選挙が行われました。新しい市長に渡
辺英二氏が誕生したわけですが私が感じたのは翌々週にも
旭川市長選挙で今津市長が当選致しました。士別市も旭川
市もそうですけども市民が変革を求めた結果なのかなと感
じ、両方の新市長は年齢が若いです。やはり市長に次のま
ちづくりを期待することが大きかったのかなと私は感じて
おります。
●先ほどもお話ししましたが10月９日釧路で地区大会が開

催されますので行ってまいります。まだ間に合いますので、

行かれるメンバーがおりましたら菊池幹事の方まで連絡く

ださい。どうぞよろしくお願いいたします。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）９月８日（水）10：00からの漆崎隆ガバナー公式訪問
例会ZOOM会議では急きょのご案内にも関わらず、参加頂き
ました会員の皆様、大変ありがとうございました。
２）９月９日（木）10：00より士別グランドホテルにて漆
崎隆ガバナー、池田地区幹事、中美第２分区ガバナー補佐、
泉谷会長、私と計５名同席の下、会長幹事懇談会並びにバ

ナーの交換を行いました。
３）だいぶ前の話にはなりますが、８月12日に、旭川の道
北経済センタービル６階に久木佐知子ガバナーエレクト事
務所が開設されています。
４）９月11日、12日に紋別市で開催予定でありましたライ
ラセミナーですが、本年度は中止となっております。
５）名寄ロータリークラブと美深ロータリークラブよりそ
れぞれ会報が届きましたので回覧ファイルに入れておきま
す。
６）士別サフォーク研究会よりサフォークランド士別の絵
コンテスト2021の協賛の礼状が会長宛に届きましたので回
覧ファイルに入れておきます。
７）10月10日の地区大会釧路大会について、泉谷会長と私
含めて全９名参加予定です。前日の10月９日に３台乗り合
わせで士別を出発し、釧路市内に１泊して帰ってくるとい
う形になります。尚、当日釧路への参加が叶わない会員に
つきましては、先般ご案内の通り、当日10日の10時20分よ
りYouTubeにてライブ配信されますので、是非そちらをご
覧いただきます様ご案内致します。
８）本日、例会終了後、理事会を開催致します。
９）牧野勇司連合後援会様より講演会解散の礼状が届いて
います。

10）10月のロータリーレートは1ドル112円です。

９月、10月に誕生日を迎えた会員
・９月＝加藤 博、神田英一、神田裕教、志村孝幸、

山口哲雄

・10月＝大江智宣、国森和麿、田中洋和、山下卓巳

青少年奉仕委員会から一般財

団法人士別市スポーツ協会

（神田英一会長）に５万円を

寄贈

公益財団法人ロータリー
米山記念奨学会から泉
谷会長に米山功労者の
感謝状が贈られました

ほぼ１カ月半ぶりに再開した例会


